

# Zugvögel

Trotz der großen Klimakrise  
ist für Tausende Touristen  
der Urlaubsflieger die Devise,  
als wenn sie es nicht besser wüssten.

Massenhafte Vogelschwärme  
fliegen jährlich in den Süden,  
denn sie suchen dort die Wärme,  
sind mit der Kälte unzufrieden.

Menschen rät man, auszusteigen  
aus dem Klimakiller-Wahn,  
jeder muss hier Einsatz zeigen,  
drum fährt lieber mit der Bahn.

Auf die Idee kam man bei Vögeln  
in dem Zusammenhang noch nie.  
Dabei könnt man das sehr gut regeln,  
denn in der Sprach-Analogie

(und das weiß schließlich jedes Kind)  
werden die Tiere - wie bekannt  
und was ich durchaus logisch find –  
schon immer Zugvögel genannt.